

# TOYOTA GAZOO Racing ラリーチャレンジ 2024 in 恐竜勝山 開催決定!

ラリーチャレンジは、参加者の約半数がラリー初心者という入門者向けラリーです。全国13か所で開催されるラリーチャレンジの第6戦として、勝山大会の開催が決定しました。  
見て、応援して、体験して、車の祭典をみんなで楽しみましょう。

開催日  
**6/16(日)**  
スキージャム  
勝山 ほか

### ラリーを楽しむポイント①

**スペシャルステージ(SS)**  
SSはタイムアタックを行う競技区間。激走を間近で体験することができます。急カーブを曲がる運転技術は必見!

### ラリーを楽しむポイント②

**セレモニアルスタート**  
市役所駐車場に設置されるゲートを、ラリーカーが1分間隔で1台ずつ発車します。お気に入りのラリーカーを見つけて応援しよう!

### ラリーを楽しむポイント③

**トヨタガズレーシングパーク**  
スキージャム勝山イベント広場では、地元企業のPRや、物販・飲食など様々なブースが設けられ、大人から子どもまで一日中楽しめるイベントが盛りだくさん!



## (株)フクタカ ラリー初参戦!

会社のみんなで、楽しさ、そしてドキドキを分かち合う事。それが勝山の皆さんにも伝わるととってもうれしいです。  
フクタカVitz見つけたら、皆さん手を振ってください!!

ドライバー  
桂田 崇弘 さん



出場クラス：C-2  
車両：1500cc ヴイツ(NCP91)

自分にとっても、会社にとっても初めてのラリー。コ・ドライバーとしてできる事を精一杯やろうと思います!  
そのためには、皆さんの応援が不可欠です。是非、たくさんの応援をお待ちしています!

コ・ドライバー  
谷本 卓弥 さん

今回、地元企業として初めて(株)フクタカがラリーチャレンジに挑戦することになりました。自動車産業に携わる企業として、勝山大会を盛り上げ、モータースポーツの楽しさやワクワクを市民の皆さんに伝えたいと、社長や社員が一致団結して準備を進めています。皆さんと一緒に応援して、大会を楽しみましょう!



## 第2特集 中学校再編 新中学校の制服・体操服が決定



市内の児童生徒や教員、保護者を対象に行ったアンケート結果を基に、再編準備委員会で制服・体操服それぞれ1着が選定され、3月27日に開かれた定例教育委員会で正式に決定しました。

4月5日の定例記者会見では現役中学生がモデルとなり、制服・体操服をお披露目しました。

### 制服のアピールポイント

スラックスとスカートが選択できます。上着は軽く快適な着心地と防寒性を兼ね備えた生地となっており、ウルトラ超撥水機能付きで雨や雪の多い勝山の天候に適した素材で、家庭での丸洗いも可能となっています。

### 体操服のアピールポイント

上下とも紺色を基調として白いラインがアクセントとなっています。世界的なスポーツブランドであるプーマの体操服で、県内の中学校で初採用となります。優れた吸汗作用があり、通常のジャージよりもタフな素材、高い透け防止機能を備えたものとなっています。

## 新中学校名 『勝山中学校』に決定

勝山市立学校の設置及び管理に関する条例の一部改正が3月議会で議決され、新中学校の名称、位置、開校日が決まりました。

位置▼勝山市昭和町2丁目3番1号  
開校日▼令和9年4月1日

